

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes . . . 0'50 . . .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 . . .
Extranjero 3'20 . . .

Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 2 MARZO 1929

Núm. 33

Desde Crevillente

¿Qué será de nuestras Procesiones de Semana Santa?

Leía hace unos días un artículo de «A B C» que me produjo una impresión gratísima.

Se refería a las Procesiones de Semana Santa de Sevilla, y la pluma del escritor retrataba el entusiasmo de los sevillanos, que en esta época, todos los años, no hablan más que de Cofradías, de Procesiones, de Macarenos y de Misereres.

Cada cual procura cada año presentarse mejor; los hermanos de las distintas Cofradías se estimulan para que su Trono sea el mejor presentado, y así resultan después esos actos: maravillosos, llenos de suntuosidad y de sentimiento, que hacen congregarse en Sevilla ininidad de personas de todas las provincias españolas y muchas, también, del extranjero.

Es decir que, en Sevilla, al llegar estas fechas, viven para su Semana Santa, y ansan en su Semana Santa y se afanan y trabajan sin descanso preparando sus Procesiones.

¿Y en Crevillente, qué se hace? Ya no falta un mes para las fiestas, y ¿qué preparativos se han hecho?

Que nos perdone el Ilustrísimo Ayuntamiento, pero esto no está bien.

El Ayuntamiento no debe estar ajeno a este acontecimiento de la Semana Santa, porque tiene carácter popular y porque al Ayuntamiento, en primer lugar, interesa que estos actos revistan todo el esplendor y toda la magnificencia que por su doble aspecto, popular y sagrado, se merecen.

El Ayuntamiento es la personalidad representativa del pueblo y no puede estarse cruzado de brazos y cerrada la gaveta del presupuesto cuando sus vecinos trabajan animosos y abren generosos sus arcas gastando más de lo que pueden para que las Procesiones resulten más lucidas

No debe el Ayuntamiento esperar a la víspera de la fiesta para convocar, arreglar y ordenar. Debe hacerlo antes, con tiempo por delante, para que no haya prisas ni olvidos, ni "ya no hay tiempo".

Ahora, ahora es cuando el Ayuntamiento o su Comisión de Festejos debe comenzar su obra, trabajando activamente, para que pueda resultar algo útil, bello y de provecho.

ALELUYAS

Por fin, la lluvia del cielo pudo servir de consuelo

al honrado labrador, activo y madrugador.

Mas no contaba en su afán con el terrible huracán

que luego se desataba y las plantas arrancaba.

¡Aquí, cuán poco dura del labrador la ventura!

Sueñan las almas inquietas con tambores y trompetas.

Los chicos, entusiasmados, corren tras de los «armados»

que, cansados de rodeos por calles y paseos,

se dirigen al Calvario marcando el paso ordinario.

Llegan allí, y al momento se ponen en movimiento

y ejercitan la instrucción, marcando con precisión

el paso, a la voz de mando del «capitán» de su bando.

Después bajan a la plaza, y enfrente de la terraza

van tomando posiciones para hacer evoluciones.

Luego, más tarde, desfilan, y para su casa enfilan,

volviendo al día siguiente a distraer a la gente.

Si es cierto el rumor que corre, muy pronto en la nueva torre

una sonora campana repicará muy galana.

Y un generoso donante, hará que brille campante

un reloj de grande esfera, que sorprenderá a cualquiera.

CHIN-TA-CHIN

FRANCISCO OLTRA SASTRE

Plaza Cubero, 4 — ORIHUELA

Uniformes de todas clases. — Prendas para eclesiásticos. — Últimas novedades en pañería, estambres, melton, vicuñas, gamuzas, etc., etc.

Antes de hacer sus compras pida muestrario y precios a José Pastor «Rojo el fieso», representante de esta casa en Crevillente.

Cuentos de REGENERACIÓN

El secreto de la tumba

III

Y a la Corte llegó Juan dispuesto a abrirse paso o a morir. Mas le dominaba la obsesión del triunfo. Si su novia le abandonó por su insignificancia; por ser tan poca cosa, ¡que un día pudiera vengar su desprecio!

Como había previsto, le fué fácil el ingreso en el Cuerpo de Aviación. El valor y optimismo que constantemente fluía de su ser, más que la recomendación, decidieron su empleo. Y poco tiempo después, merced a su voluntad e inteligencia quedó convertido en excelente mecánico y experto aviador. Desde un principio el volar le subyugaba.

Había conseguido tal confianza en sí mismo, que a menudo se le veía desafiando el peligro; jugueteando con la vida, lo que le granjeó la admiración unánime de camaradas y superiores. Que había que hacer un experimento difícil; que precisaba una ascensión peligrosa, allí tenía a Juan entusiasta y decidido, pronto a realizarla.

Y de esta forma, formándose poco a poco el camino del triunfo y de la gloria, añadió Juan dos años más a la historia de su vida.

Entretanto, ¿qué le ocurría a Julia? Desgraciadamente, algo de sensible trascendencia, ocurrió que en su larga temporada de residencia con su tía, en la capital, sin duda por la mala fama que tenía aquella, su reputación de mujer honrada se puso en entredicho. Al pueblo llegaron malos rumores, con premura. Además la marcha de Juan a Madrid, si bien a Julia le proporcionó una grata sorpresa, ya que sus relaciones le pesaban mucho, confirmaron los presuntos rumores, sirviendo para que la maledicencia de las gentes decretara: «Verdaderamente lo que dicen de Julia cuando su novio, en lugar de esperar su regreso, se ausenta».

Salieron nuevamente a relucir los poco castos escrúpulos de la tía con quien convivía la joven y tanto cortió entre bocas el nombre de ésta que finalmente sus padres determinaron volverla a su lado. Con la llegada de la joven al pueblo no acabaron, sin embargo, las censuras, sino que arreciaron en tal forma y grado que acabaron por extenderse a sus padres, tolerantes y consentidores, según la pública opinión, con lo que aquella familia, an-

tes tan querida por todo el pueblo, acabó por ser befa y escarnio del populacho.

Derivaciones de honor ofendido y honra quebrantada, trajeron una muerte rápida al padre de Julia. pocos meses después la acompañó su esposa, camino de lo eterno.

Huérfana y sin ningún amparo, Julia tuvo que aceptar nuevamente el cariño de su tía, junto con las calumnias de las gentes. Aquella que antes no quería pudrirse en el pueblo, volvió a él de muy buen grado, ante la perspectiva halagüeña y nada despreciable del pequeño capital legado por sus primos.

La muerte de sus padres, llenaron de desconsuelo, el corazón de Julia y poblaron su alma de amargos remordimientos. Todo aquello, ¿no sería por el abandono de Juan? ¿No sería un cruel castigo que el cielo le enviara en pago a su perversidad? ¡Y el fantasma de la desesperación se ceñía una y otra vez sobre sus cielos!

Hasta que una nueva desgracia, podría llevar Julia el peso de tanto dolor? — vino a poner un broche de luz en el ya epílogo de su rota existencia.

Madrid se agitaba conmovido ante la proeza que se anunciaba. Toda la prensa dedicaba grandes informaciones que el suceso que se ayejinaba. Comentarios, Cábales. Por doquier, fotografías del presunto héroe. Atención; un intrépido aviador tenía proyectado un gigantesco vuelo. Se trataba de bafir el «record» de permanencia en el aire. Pero era condición indispensable que todo el vuelo se celebrase dentro de la Península: en el circuito máximo que permitiera el radio España-Portugal.

¿El nombre del héroe?... Fácil era suponerlo. No era otro que Juan, el valeroso joven que se había familiarizado con los pájaros de acero y emprendía el famoso vuelo.

J. G. G.

(Continuará)

Eduardo Davó Miralles

Pone en conocimiento de sus numerosos clientes y del público en general, que recibe encargos de facturación y transporte a la estación del Boch.

Esmerado servicio — Puntualidad y economía

VILLA 36 CREVILLENTE

¡A ver lo que hacemos!

La Biblioteca Popular Municipal sigue su curso; seguir su curso es como si dijéramos: «¡ni fu, ni fa!»

Que no se hará nada mientras no dejen a los chicos de la Llier, iniciadores de tan magna obra, que hagan y deshagan a su gusto, que se les dém amplias facilidades y... pesetas, y estoy seguro que la inauguración oficial será un hecho potente. Mientras no se haga así y el asunto siga en manos de quien está, ni se hace nada, ni se hará bien— si se llegara a hacer—, aunque esto último me parece algo difícil.

No obstante lo expuesto, hasta mi han llegado noticias— bastante directas por cierto—de que el Sr. Bergón ha tenido un rasgo (creo que se dice así) bastante generoso y en el cual demuestra bien a las claras, hasta qué punto es de incansable cuando se propone hacer algo.

Ha sucedido que los animosos muchachos de la Llier tenían que enviar varias solicitudes a distinguidos personales en política y literatura, con el fin de que aportaran escogidas obras con las que llenar los exhaustos estantes del armario-biblioteca.

Pero hé aquí que llega a oídos del secretario y llamando una actitud que para sí quisieran algunos actores dramáticos, y dice: «Eso es asunto de Secretaría y no permitiré que nadie más que mis empleados y yo, se molesten en ello!»

Si lo ha hecho con la intención de que esos jóvenes no se molesten, yo, desde aquí y en nombre de ellos le agradezco en lo que vale su buena intención, pero hubiera sido preferible lo otro; que le hubiese dejado en manos de los Llier-Musicales y seguramente a estas horas ya se hubiera solucionado.

Si por el contrario lo hace por dar más largas al asunto con el objeto de que se olvide y por fin se deje estar, en eso—lo puedo asegurar—va equivocado el Sr. Bergón y quien como él piense.

¡Aquí hay cachaza para esperar, aunque sea hasta el día del juicio!— me ha dicho uno de esos muchachos y a quien yo creo porque ha dado muestras de ser incansable en lo que a obras de cultura se refiere.

Así las cosas, creo lo más conveniente, se proceda a la apertura de la Biblioteca cuanto antes, porque hay muchas personas que ansían llegar que el día de poder solazarse algunas horas adquiriendo aquellos conocimientos que debe tener quien se precie de culto y quiera aprender y vivir como las personas, en sociedad.

¡Pesetas, pesetas y amplias facilidades a los Musicales, que de lo demás yo respondo!...

MONTERREY

¡Crevillentinos: Compad y pro-pagad

“REGENERACION”

que es el que mantiene el cáliz de vuestra tradición!

Y SI SOÑANDO...

Al poeta y buen amigo M. Candela, Espinosa, fraternal y cariñosamente.

Duerme, mujer... ¡oh bien que tanto adoro: duermeme tranquila y que tu sueño de oro sea un dulce soñar de mariposa dentro el cáliz divino de una rosa!

Duerme, mujer. Y así durmiendo, olvidada esa vaga quimera que en ti anida, y piensa que bien cerca de tu lado hay un ser que por ti vela demostado. Nadie vendrá a tocar tu blando sueño, ni humillarán tu rostro tan risueño ni tu pureza de ángel mancharán, ni a tus oídos frases llegarán.

Sola en tu lindo lecho de plumate, cual ave que se duerme en el ramaje, tu cuerpo de frágil primorosas tendrá palpitaciones amorosas...

Cuando por fin te encuentres ya rendida del goce que en el sueño de la vida y en éxtasis de amor recuerdas loca ¡el beso que te dieron en la boca!... ¡el abrazo tan fuerte del amador! ¡que en ti halló el placer más deseado!... entonces me dirás, mujer risueña, que no hay goce mayor cuando se sueña.

Y si soñando eso, has comprendido que aún puedes gozar más, ten por sabido que mis brazos te esperan noche y día... pero tanto placerte te mataría!...

Duerme, mujer... ¡oh bien que tanto adoro: duermeme tranquila y que tu sueño de oro sea un dulce soñar de mariposa dentro el cáliz divino de una rosa!...

Valencia 4-1-1929.

GASPAR LLEDÓ FUSTER

NOTAS DE ARTE

LA UNION MUSICAL.

Hemos asistido a los ensayos que está realizando esta brillante y nutrida agrupación y la acertada dirección de los mismos, que garantiza el progreso observado, nos hace augurar que el próximo concierto, que ha de celebrarse en el Teatro Chapi, será una velada, a la vez que grata, de las que no podremos dejar huérfana de nuestra asistencia, dada la importancia del programa, que será elegidísimo y la interpretación perfecta de que será objeto.

ORQUESTA SINFÓNICA

Dentro de muy breve tiempo hará su presentación al público esta joven entidad con un concierto integrado por obras de las más grandes celebridades del mundo musical.

Sabemos que en la selección ha sido incluida la bellísima *Overtura de Boldtner* «El Califa de Bagdad».

También figurarán obras de Franz Schubert y Mozart.

LA VIDA ES SUEÑO

El inmortar drama de D. Pedro Calderón de la Barca, gloria del teatro español, va a ser representado dentro de breves días a beneficio de los pobres.

La interpretación estará a cargo de varios jóvenes aficionados de esta que, según los actuales ensayos, habrán de escuchar aplausos.

Cinematografía Española

Con objeto de tomar algunas escenas de nuestro pueblo, nos ha visitado el Director de la Producción Artística Cinematográfica Española don Maximiliano Thous, poeta ilustre y gran comediógrafo, autor, entre otras muchísimas obras, de «Moros y Cristianos», obra que tanto éxito ha alcanzado: cuantas veces ha sido representada por el Orfeón Crevillentino.

El Sr. Thous fué atendido consistentemente por las autoridades, a fin de que encontrase facilidades para su objeto.

El distinguido edil D. Antonio Espinosa acompañó al Sr. Thous durante los tres días que ha dedicado a esta población.

La película que se proyecta y que comprenderá todo el reino de Valencia, será exhibida en las Exposiciones de Sevilla y Barcelona, como propaganda de los paisajes y atractivos que poseen estas provincias.

Crevillente aparecerá en la película de la siguiente forma:

El célebre pajarillo de una fábula que hace girar una estrella y trabajar a un monaguillo, aparecerá primeramente. Después aparecerá una cortina oriental que será abierta por la lindísima señorita María Sánchez, hija de nuestro querido amigo el industrial Sánchez Candela.

Por la cortina entreabierta aparecerá una vista panorámica de Crevillente, tomada desde una de las alturas de la Sierra de la Libertad.

Como algo notable, entre lo que poseemos de arte religioso, se ha filmado la Inmaculada Concepción de Saltillo, que se conserva en el Oratorio de su nombre.

Se filmaron unas escenas en el Lavadero, en las que intervinieron lindas muchachitas cuyo nombre no recordamos, y una vista general del mismo. El Lavadero de Crevillente, según expresión del Sr. Thous, es una obra magnífica, de alta higiene, y añadió que lo llevaba con gusto a la película para que al ser admirada en la Exposición por los extranjeros, desistiera en ellos la idea de la España sucia y harapienta, y les haga ver hasta qué punto nos preocupa la higiene.

Finalmente se impresionaron diferentes manifestaciones de la industria crevillentina, en la Fábrica de don Augusto Mas.

No sabemos en este punto los portadores de la impresión, pero suponemos que todos los ramos de la industria alfonbrar, tapices, hilados, alpargatas, junco y pieles—habrá sido llevado a la pantalla para que en las Exposiciones de Sevilla y Barcelona, el humilde nombre de Crevillente esté aureolado por la gloria de los productores de su industria, sol de justicia, que debe a su trabajo y esfuerzo.

Este número ha sido visado por la censura

Teatralerías

Muy en breve y a petición de numeroso público, tendrá ocasión en nuestro flamante «Salón Iris», la representación de la comedia dramática en tres actos y cinco cuadros, original de nuestros redactores Joaquín Alfonso Más y Manuel Menargues titulada «Los estereros», que tan grande éxito alcanzó la noche de su estreno en el hermoso Teatro Chapí el año 1922.

Para actuar en dicha obra han sido contratadas dos famosas actrices que vienen precedidas de triunfos ruidosos a las cuales aplaudirá una vez más el culto público crevillentino.

El reparto, a base de los prestigiosos artistas Emilio García, Antonio Lloret, Manuel Hurtado Pernis, Paco el Barrella, Pedro Macía, Galipienso y otros, auguran otro éxito franco y rotundo en el desempeño de sus papeles respectivos.

: Garganta, Nariz y Oídos :

Constrita exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino-Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1

P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

Registro Civil

Del día 22 de Febrero al 28

NACIMIENTOS

Dolores Candela Sán-hez. Manuel Asencio Mast. Dolores Asencio Villalva, Angeles Selva Manchón, Josefa Penalva Pérez y Francisco Juan Torres.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DEFUNCIONES

Francisco Polo Carreres, 68 años.

CORAZONES SIN RUMBO

Valentin Parera - Imperio Argentina
Pedro Mata - Benito Perojo

RELIGIOSOS

Durante la pasada semana tuvieron Retiro Espiritual la Congregación de Camareras del Santísimo.

Están muy adelantados los trabajos de confección del manto para la Virgen de las Angustias.

El pasado domingo se celebró una solemnidad religiosa con asistencia del Ayuntamiento, en celebración del reconocimiento del poder temporal del Papado.

Si te quieres enterar en concisa información de lo que pasa en el pueblo lee REGENERACION.

NOTICIAS

Por exceso de original dejamos de publicar en el pasado número el cuento titulado "El secreto de la tumba", de nuestro colaborador J. G. G.

Hoy lo hacemos de la continuación y en el próximo número insertaremos el final.

Salen hoy para Altea, el pintoresco pueblecito de la Marina, con objeto de oxigenarse unos días, nuestros distinguidos amigos D. José Almiñana, don José Davó Rico, D. Antonio Espinosa Carreres, D. José Candela Lledó, don Manuel Magro Espinosa y D. Daniel Gallardo Gallardo.

Salud y que aproveche.

Se preparan grandes reformas en el Centro Español o Club Magritas que convertirán dicho Centro en uno de los mejor instalados y más lujosos de Crevillente.

Desechada la adquisición de una pianola se ha acordado, una vez efectuada la reforma del local, instalar una Radio de las más potentes, con objeto de que sus socios puedan disfrutar de este agradabilísimo, recreativo y culto entretenimiento.

Doña Rataela Bañuls Pérez

PROFESORA EN PARTOS

Calle Médico Lledó, 20, 2.º
(antes Bodega).

El lunes 25 de Febrero y sobre la una de la tarde descargó en ésta una tormenta de truenos, relámpagos y agua, que duró una hora dejando nuestros campos regados, pero el miércoles al anochecer se desencadenó una tormenta de aire que duró toda la noche y casi todo el día del jueves hasta la hora de cerrar nuestra edición, habiendo causado destrozos en el arbolado, particularmente en los algarrobos; también las persianas, cristales y algún poste eléctrico han sufrido los rigores del viento.

Dió a luz con toda felicidad una preciosa niña la señora de nuestro querido amigo don Pedro Candela Davó, fontanero de la Crevillentina. Nuestra enhorabuena al amigo Candela y señora por tan feliz alumbramiento.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio
ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

San Fernando, 67 - ALICANTE.

Desde el día 25 al 28 no se ha vendido el agua de la Mina de la Cata, por tener que reparar la acequia desde la boca de la mina hasta los molinos de los señores hijos de don Vicente Magro Candela, pues terminada esta reparación se habrá conseguido un aumento de agua bastante regular, pues por el antedicho cauce desaparecía por causa de las roturas existentes más de diez litros de agua por segundo.

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

La Cooperativa Eléctrica Benéfica de Crevillente convoca a sus cooperativos a junta general extraordinaria para el domingo 5 de Mayo en el Teatro Chapí, a las once de su mañana para tratar de la compra de los bienes de la popular eléctrica «San José y María».

Señor Alcalde: En la casilla de los consumidores hace falta una bombilla, y en los bolsillos de estos infelices un poco también de más luz, por que con 13 reales...

Nuestro muy querido amigo Don Francisco Asencio Adajar, nos comunica que está organizando para las procesiones de Semana Santa una nueva Centuria Romana que llamará poderosamente la atención.

Para el efecto el Sr. Asencio cuenta ya con el apoyo de un buen número de entusiastas amigos dispuestos a cooperar con él para el mayor éxito.

Probablemente esta Centuria acompañará a la cofradía de... La noche de la cena.

Mr. Marcel Clement

PROFESOR DE FRANCÉS

Clases en grupo y a domicilio. Todos los Martes, Jueves y Sábados Honorarios convencionales. Dirigirse a la Escuela de D. Juan Planelles.

Para Madrid, donde residen, salieron doña Teresa y doña María Pastor Navarro.

Procedente de Villena se encuentran en ésta, donde fijarán su residencia, D. Félix Candela Martínez y familia.

Para la Corte salió María la fondonera con objeto de darse mejor vida.

Sanatorio Quirúrgico

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio: Cuatro Esquinas Dr. Canro, 3.º 10 a 1

ELCHE

Victima de larga y penosa enfermedad falleció a la edad de 68 años doña Francisca Polo Carreres, tía carnal de nuestro querido amigo don José Alfonso Polo.

Reciban sus hermanos, sobrinos y demás familia nuestro más sentido pésame.

Mañana debuta en el IRIS la gran atracción mundial FATTI, el famoso pelicular que se encuentra en tournée por España. Además tomará parte la graciosa canzonetista española GRANITO.



El GORDO FATTI que debuta hoy en el CINEMA IRIS.

Editado por la Casa Rudolf Mosse Ibérica, S. A. hemos recibido el Catálogo de Prensa de España 1929, con Apéndice para Portugal.

Esta publicación, única en su género en España, aparte del esmero con que está editada, constituye, por lo que se puede apreciar, un elemento utilísimo para el Comercio y la industria, puesto que contiene todos los periódicos y revistas de España y un escogido resumen de Portugal, con sus correspondientes tarifas de publicidad.

Debemos hacer constar, en su elogio, que en la empresa no ha presido otro móvil que el de proporcionar gratuitamente al comerciante o industrial que lo necesite, un cúmulo de datos inapreciables para cuando tenga que planear sus campañas de publicidad, más necesarias cada día, para el mayor desarrollo de los negocios, viniéndonos a la memoria propósito del caso, aquel proverbio que dice: «El que no anuncia no vende». Y es cierto que, el anunciar es el conductor más eficaz para propagar y vender los productos; con tanto mayor éxito cuanto mejor organizada esté la publicidad. El ayudar en este sentido es la primordial razón que ha animado a la casa editora, a la par que acogiendo su ruego, transmitimos a través de estas columnas su más cordial saludo a todos cuantos estén dispuestos a colaborar en el engrandecimiento de los negocios de la Patria.

CINEMA IRIS

Domingo 3 de Marzo

La noche de la batalla y FATTY

La gran atracción mundial

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

VILLA CONCHA

Fábrica de Tejido de yute

Fábrica de Medias y Calcetines

"HONO" y Marcas Registradas
"DOROTY"

Hijos de Vicente Magro Candela
CREVILLENTE (ALICANTE)

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fábricas de Harinas

CREVILLENTE

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con
Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.--ALICANTE

 **Joaquin Espinosa** 

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituration de la misma.—Depósito de
cacahuets, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11 —Madrid

REGENERACION

Semanario independiente —CREVILLENTE

Provincia de

D.

SE DESPACHAN

Fórmulas de Beneficencia

en la acreditada farmacia

de D. Luis Padial Polo

PURÍSIMA, 5